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第303回理事会第308回理事会

開催日　令和 5年 6月１７日（土）
場　所　俱楽部会議室
出席者　津賀理事長
	 小泉キャプテン、粟津、上田、小畑、塩貝、土井、東野、堀場、松田、村田、
	 山仲、佐藤　各理事

議　事
【第 １号議案】理事長選任並びに理事役員委嘱の件
本日の会社取締役会において、令和 5年、6年度の理事が選任委嘱されたことを受け、理事長を引き
続き津賀一宏氏にお願いすることで、満場異議なく可決した。
尚、理事長より理事役員が下記の通り委嘱された。

キャプテン　　小泉　欣也
名 誉 会 計　　奥　　正之

【第 2号議案】令和５、６年度倶楽部委員会委員長並びに委員選任の件
支配人から説明があり、令和 5、6 年度倶楽部委員会委員長並びに委員を選任決定した。

【第 3号議案】新入会員入会審議の件
支配人から令和 5年 5月23日以降の個人会員入会申込者 2名、法人新規入会申込 1社、法人会員名義
変更申込者 1名について資料により説明があり、慎重審議の結果、全員の入会を承認した。

【第 ４号議案】城陽商工会議所	寺田東地区振興会へレストラン貸し出しの件
支配人から説明があり、通常業務終了後に地元商工会と城陽市の懇親会場としてレストランを利用
させてほしいとの依頼を受け、地域貢献、特に公的機関への貢献の観点から許容することを承認した。

〔貸出概要〕
貸出日時：令和 5年 8月29日（火）18：00～20：00
貸出場所：当倶楽部ハウス内レストラン
内　　容：飲食の提供
使用人数：�60名程度�

（�寺田東地区会員事業所、他の城陽商工会議所の地区役員、地域金融機関、�
城陽市商工観光課職員他）

そ の 他：来賓として、城陽市長、城陽商工会議所会頭も参加予定
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第309回理事会

開催日　令和 5年 8月3１日（木）
場　所　俱楽部会議室
出席者　小泉キャプテン（議長）
	 粟津、上田、大倉、奥、塩貝、東野、堀場、村田、山仲、佐藤　各理事

議　事
【第 １号議案】新入会員入会審議の件
支配人から、令和 5年 6月17日以降の個人会員入会申込者13名、法人会員名義変更入会申込者 6名につ
いて資料により説明があり、慎重審議の結果、全員の入会を承認可決した。

【第 2号議案】令和 ６年倶楽部臨時休場日及び適用料金の件
支配人から、資料を基に説明があり審議の結果、原案の通り承認可決した。

【第 3号議案】地元高校のゴルフ授業支援にコース等施設使用受入れの件
支配人から、資料を基に説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

≪西城陽高等学校≫　スポーツ総合専攻クラス生徒数40名程度
Ⅰ．実 施 日：令和 5年10月 6 日（金）13：30～15：30
　　使用場所：練習場および西１番パター練習場
　　内　　容：�業務部長によるゴルフ講和と打撃練習場、アプローチ・バンカー�

およびパターの練習
Ⅱ．実 施 日：令和 5年11月 9 日（木）13：30～16：00
　　使用場所：西コースの一部
　　内　　容：�コースを使用して実践ラウンドを経験�

（業務部長他従業員と城陽ロータリークラブが支援）

目についたボールマークは、
必ず直しましょう。
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【第 ４号議案】「2023年度京都府民ゴルフ大会」受入れの件
支配人から、資料を基に説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1．競 技 名：「2023年度京都府民ゴルフ大会」
2．主 催：京都府ゴルフ協会
3．開 催 日：�決勝 /令和 6年 3月11日（月）�

休場日「貸切営業」
4．会 場：決勝 /東コース
5．参 加 者 数：決勝 / 150名程度

【第 ５号議案】「202４年度関西ミッドアマチュアゴルフ選手権決勝競技」受入れの件
議長の命により、支配人から説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1．競 技 名：｢2024年度　関西ミッドアマチュアゴルフ選手権決勝競技｣
2 ．主 催：関西ゴルフ連盟
3．開 催 日：2024年10月16日（水）～10月18日（金）
4 ．指定練習日：10 / 1 （火）～ 4 （金）、 8 （火）～11（金）の平日のみ計 8日間
5．会 場：東コース（貸切営業）
6．参 加 人 数：120名程度
7．競 技 方 法： 3日間54ホール・ストロークプレー

【報告事項 １】設備更新および年会費改定検討状況報告の件
支配人から、コース設備の調査状況と年会費改定検討状況の報告があった。東コースについて、池は排
水能力の増強が必要との調査結果であったことや、水捌け不良個所は優先度の高い所から順次改修し、
樹木についても全体的に整備していく予定であるとの説明があった。 7月の委員長会議において、その
資金手当てとして年会費を現在の倍にあたる12万円に改定する方向を示し理解を得られたこと、さらに、
委員長方から法人と個人で差のある名変料を同じにするべきという意見が出され、法人の名変料を現在
の150万円から200万円に改定する方向で検討したいとの説明があった。今後、設備投資の全体像や資金
計画を取り纏め11月の理事会に上程するスケジュールで進めていくことについて、一同了承した。

洗面台を使った後は、きれいに拭きましょう。
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委員長会議

開催日　令和 5年 7月30日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 久野グリーン、松井競技、
	 山仲ハンディキャップ、中村キャディー、
	 西居ハウス、塩貝レディース、
	 丹羽エチケット、
	 東野編集委員長（順不同）
	 佐藤支配人、澤田副支配人

議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に
入った。

（１）各委員会の活動報告
（東野編集委員長）
〇会報誌秋号について
　秋号発行は、10月10日ごろ発送予定
〇会報誌デジタル化について
　印刷会社にデータの残っている過去 5年程に
遡った分からデジタル化していく方向で費用
などを確認中。
〇その他
・過去の事故事例を集め、コース内での危険
個所の注意喚起をしたらどうかとの意見が
あった。
・アプローチ練習場で20～30球くらい持って練
習する人が何人もいるが、他の人に迷惑なの
で球数制限などルールを決めてほしい。
　⇒�委員長方から、スタート前は制限をかけた

方がいいとの意見が大半を占め、10時までは
一人何球迄という表示を立てることにした。

　　

（塩貝レディース委員長）
〇次期委員構成について
　今回の任期満了に伴う更改で、新たに若手の
方に入ってもらうことになったので、幅広い
意見を収集していきたい。
〇その他
・東コースは距離が長いので、レディースTEE
をもう少し前にしてほしいという声が依然と
して多い。
　⇒�年会費改定の問題に合わせコースの改修工

事を検討しているので、そのタイミングで
進めるようにする。
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（丹羽エチケット委員長）
○エチケット標語について
　10～12月の標語は「疲れた芝生をいたわりま
しょう。―ボールマーク修復、ターフに砂―」
に決定した。
○エチケット全般について
・ネームリボン着用は常に勧奨しているが、城
陽ＣＣのメイン競技である 4大競技出場時は
必ず着用するようにしてほしい。
・大きなロゴの入ったポロシャツやセーターは
城陽に相応しくないとの投書について、文字
の大きさやデザインの有り様によって捉え方
はまちまちなため、規制はしないが、注視は
しておくことにした。
・支配人の書かれた城陽ＣＣの目指すべき方向に
ついての文章を読み上げ、委員に説明した。
基本的には賛成だが、会費を上げてどう改善
するのかを明確にしてほしいとの意見があった。
・男性のモックネック禁止について、いまだに
何故かとの質問が多いが、Tシャツまがいに
見えるので禁止は継続する。
・女性のスカートの丈について、現状市販され
ているものが短いものしかなく目安もわかり
にくいので、相応しくないケースの写真を掲
示して周知したい。
〇その他
・年会費改定の話など、ゴルフ場の経営的視点
での意見を委員会で求めることが増えてきて
いる。各委員会でどこまで説明するのか、差
が出ないようレベルを合わせる必要がある。

　

（山仲HDCP委員長）
〇ＨＤＣＰ登録状況について
　取得者数1044人、未取得者359人で大きな変
化はなし。また、Ａ級Ｂ級区分けについても、
マンスリー参加人数にクラス差は少なく、特
に問題はない。
〇ＷＨＳの「例外的なスコアによる低減調整」
について
・新たな対象者 4名は、実力通りと判断し自動
調整のまま個別変更はしないことにした。

（中村キャディー委員長）
〇キャディー数の現状について
・ 4月にラウンド給を引上げしたがキャディー数
は増えていない。近隣地区の折り込みチラシ
や練習場や大学への求人ポスター張り出し等
で新たな求人募集に努めている。
・派遣キャディーは、他クラブがセルフ化して
いるため、土日に来てくれる人が少しづつ
増えている。
〇キャディーアンケートについて
　 5月末から約 2か月アンケートを実施し、結
果に基づいて個人個人の再教育に活用させて
いただいた。
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（西居ハウス委員長）
〇設備改修予定について
・池2ケ所清掃、ハウス内絨毯清掃等は実施ずみ。
・テラス鉢植えの植栽、テラスからの階段踏
板補修工事およびコロナ対策の消毒で白く
なった男子ロッカー取っ手周辺の塗りなお
しを 8月の 3 連休で行う予定。
〇レストランについて
・会員からの意見を踏まえ、和食より洋食メニ
ューを増やし、分かり易いネーミングのシン
プルなメニューを秋口より春まで続ける方向
で、ダイナック本部の方を交え意見交換した。
他クラブ見学やメニュー構成の見直し、試食
会なども行う予定で改善に向け取り組んでも
らっている。
・名物料理について、監修していただく料理店
との顔合わせと今後の進め方などの打ち合わ
せを行った。食材、調味料の調達や衛生基準
への対応、調理時間などハードルはあるが、
秋からの開始を目指して動くことで合意した。

（久野グリーン委員長）
・春先はコースコンディションがあまり芳しくな
かったが、ここにきて持ち直してきている。
しかしながら、雨が少なく芝の日焼けが多く
なりつつあるため、プレー中も散水を行うこ
とを了承いただきたい。
・60年が経過し、給水設備、排水設備、池の
排水など抜本的な対応が必要なところが多
くなっているので、順次改修していきたい。

（松井競技委員長）
・ 5月 7日に予定していたスクラッチ競技は雨
天により、11月19日に延期した。追加のエン
トリー受付は行わず、 5月にエントリー済み
の者で実施する。
・今年はシニア選手権の年齢資格を、今年中に
60歳の誕生日を迎える方を含むとして行うが、
来年度からすべての年齢別競技を開催年度中
にその年齢になる方を参加資格とする。

（事務局より）
　フェローシップ委員会の内容について、松田
委員長に代わり事務局より説明があった。
・夏季懇親コンペは 7月23日に開催され108名
が参加、秋は11月23日の予定
・新入会員懇親ラウンド会は 8月11日開催予定
・会員家族懇親ゴルフ競技大会は、 9月23日
開催予定

アプローチ練習場の目土を入れましょう ！
バンカーをならしましょう ！
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（2）	8月理事会上程予定の入会審議の事前打合せ

について
　入会申込者審議書、推薦状および事業所得
状況一覧、推薦人等へのヒアリング内容の資料
が配られ検討した。書類上では所得の実態が
掴みにくい方が 1名いるが、その他は特に気
になる意見は出なかった。本人との面接で詳
細をヒアリングし、慎重に見極め理事会へ上程
することとした。

（3）年会費改定の検討状況について
　事務局より、会員への説明用資料と業者から
のコース設備の調査状況の資料等が配られ、説
明があった。
　委員長方からは、説明資料が多すぎると読
む方が少なくなるので、もう少し分かり易く
コンパクトにまとめてほしいとの意見が出され、
次の各委員会までに作成し直すことになった。
また、今後のスケジュールは、各委員会で説明
し、会報誌（秋号）で進捗周知、１１月の理事会
で最終決裁する方向で進めていくことを確認
した。
　また、現在法人（1,500千円）と個人（2,000千円）
で差のある名変料について、同じにするべきだ
と意見が出され、年会費改定に合わせて、法人
の名変料も2,000千円に変更する方向で進める
ことになった。
　
（４）その他
　令和 3年 8月～令和 5年 7月任期の委員長会
議は本日最後となり、退任される久野委員長が
最後の挨拶を述べられた。

コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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各委員会

●グリーン委員会
開催日　令和 5年 6月18日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　久野委員長、岡田副委員長
	 武田、山添、櫻井各委員
	 佐藤支配人、馬場次長、中司課長
議　事
１．事務局よりコース内経年劣化による弊害の
改修工事の説明を行った。
　　コース内給水管、自動散水設備の入れ替え、
バンカー、池の破損箇所修復、排水改善工事
ほか、協力業者に調査見積りを依頼しており、
方向性が見え次第、理事会等に諮りながら進
める予定。
２．久野委員長、岡田副委員長の任期満了に伴
い、退任の挨拶があった。

●競技委員会
開催日　令和 5年 7月 2日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松井委員長、加森副委員長
	 狩野、川本、冨上、星山、水野各委員
	 佐藤支配人、上森プロ、水原
議　事
１．延期分のスクラッチ競技を11/19（日）に開
催する。
　　（西アウト→東アウト→東イン→西イン）
２．来年度以降、年齢別競技参加資格を変更する。
　　・紅組（満70歳以上）→ 70歳以上
　　　※�開催年内に満70歳の誕生日を迎える者を

含む
　　・白組（満70歳未満）→ 69歳以下

●編集委員会
開催日　令和 5年 7月 9日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長、木下副委員長
	 菱田、沼、木引各委員
	 高尾部長、岸本
議　事
１．委員長より、委員長会議の報告がありコース
内の改修に付いては業者に診断してもらってい
ると報告があった。
２．練習場の使用方法など、基本的なルールや
マナーに付いて種々話しあった。
３．コース内やクラブハウス内などの危険個所の
掲載について話しあった。
４．会報誌のデジタル化について、 1号からの
デジタル化は費用も掛かる為、データ保存して
いる 5年程前からをデジタル化する事にした。

●ハンディキャップ委員会
開催日　令和 5年 7月16日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長、
	 中塚、松波各委員
	 田畑
議　事
１．ハンディキャップインデックスの取得状況の
確認を行った。
２．低減調整の対象者の確認と調整について協
議した。
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●ハウス委員会
開催日　令和 ５年 ７月23日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　西居委員長、
	 	桧原、山本、中村、宮地、北尾、佐久間、

西之辻各委員
	 	澤田副支配人、橋本次長、後藤店長、	

吉田チーフ
議　事
１．事務局より委員長会議の報告があった。
２．事務局より工事予定の説明があった。
３．食堂より利用実績報告、新メニューの説明
及び十番亭運営について説明があった。
４．委員長より食堂メニュー・名物料理の説明
があった。

●エチケット委員会
開催日　令和 ５年 ７月１６日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　丹羽委員長、西邉副委員長、
	 笠中委員
	 澤田副支配人、髙田
議　事
１．�10～12月のエチケット標語は、�
「�疲れた芝生をいたわりましょう。ボール
マーク修復　ターフに砂」に決定した。

２．ロゴがデザイン化されたゴルフウェアの是
非について話し合った。
３．委員長会議の報告より、城陽カントリー倶楽
部の目指すべき方向について意見を述べ合った。

●キャディー委員会
開催日　令和 ５年 8月2７日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　中村委員長、桧原副委員長
	 市原、菅原、川上、麻、宇田、
	 西之辻各委員
	 高尾部長、大倉
議　事
１．新委員の自己紹介
２．中村委員長より委員長会議の報告があった。
３．事務局よりキャディー在籍数の報告とキャ
ディー求人状況の詳細の説明があった。
４．非常勤キャディーの待機時間について話し
あった。

─　　─11─　　─11

会 議 議 事 録



●フェローシップ委員会
開催日　令和 5年 9月 3日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松田委員長、若林副委員長
	 小川、駒澤、西尾、奥各委員
� 高尾部長
議　事
１．委員長会議の報告　　
　　 7 月30日の委員長会議の内容について報告
と説明。
２．会員家族懇親ゴルフ大会運営について
　　・参加予定36組130名
　　・ショットガンスタート
　　・催し物は従来通りで実施
　　全体での会食はバイキング料理は中止とし
て個人盛りとする。
３．新入会員懇親ラウンド会
　　・ 8月11日開催の結果報告
　　・次回開催日程検討
　　　（令和3年5月～令和4年3月の入会者70名）
４．その他
　　・�女性会員からの意見としてハウス内トイレ

を洋式トイレに変えてほしい。
　　・�年会費の値上げと同時に入会金（会員登録料）

も上げるべきではとの意見。
　　・�会報誌のデジタル化と同時にデジタル化

しない過去の冊子も閲覧出来るようにし
てほしい。

●レディース委員会
開催日　令和 5年 9月 5日（火）
場　所　クラブハウス
出席者　塩貝委員長
　　　　西之辻、松井（真）、冨田、髙浦各委員
　　　　澤田副支配人、谷村
議　事
１．服装のエチケットについて話し合った。
２．奈良国際GCとの懇親競技について話しが
あった。
３．来年から婦人競技を 4月にも開催すること
にした。
４．来年度の委員会の日程を決めた。

バンカーレーキは 
グリーンに向けてT字に置きましょう。
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令和５・６年度 倶楽部分科委員会 委員
令和 5・6 年度（R 5 . 8 . 1 〜R 7 . 7 .31）の各委員会の委員長、副委員長、委員が次の通り決定致しました。

◆グリーン委員会
委 員 長� 松井　敬二
副委員長� 武田　俊彦
委　　員� 菱田　康衞� 佐々木幹雄
� 山添　　康� 櫻井　勝也
� 岩田　光生�

◆競技委員会
委 員 長� 加森　幹久
副委員長� 狩野　康之
委　　員� 中村　壽成� 星山　和義
� 水野　朝之� 川本　　亮
� 冨上　朋子� 下田千津子�

◆ハンディキャップ委員会
委 員 長� 山仲　修矢
副委員長� 塩貝　啓子（兼）
委　　員� 松波　義文� 中塚　　望
� 奥川　松男

◆キャディー委員会
委 員 長� 中村　隆行
副委員長� 桧原　信司
委　　員� 粟津恵美子� 市原　洋晴
� 川上　好光� 菅原　一博
� 麻　　吉輝� 宇田　裕介

＊

◆エチケット委員会
委 員 長� 丹羽　　巌
副委員長� 西邉　俊彦
委　　員� 川口　正洋� 笠中　晴司
� 園田　隆人� 冨上　結生
� 松井　真理（兼）

◆レディース委員会
委 員 長� 塩貝　啓子
副委員長� 小林佳代子
委　　員� 西之辻ゆかり� 松井　真理
� 冨田　和子� 髙浦　義子
� 池内　充代� 松井　啓子

◆ハウス委員会
委 員 長� 西居　　厚
副委員長� 山本　隆英
委　　員� 宮地　良彰� 北尾　謙一
� 佐久間　博� 西之辻ゆかり（兼）
� 髙津　靖史� 西邉　直子

◆編集委員会
委 員 長� 東野　吉佑
副委員長� 木下　尚久
委　　員� 菱田　弘美� 北丸　　豊
� 沼　　謙司� 小山　高德
� 木引　一眞

◆フェローシップ委員会
委 員 長� 松田　良信
副委員長� 若林　尚史
委　　員� 駒澤啓一郎� 西尾善三郎
� 奥　佐和子� 松井　啓子（兼）
� 小川　一也

＊

＊

＊

＊印は理事、（兼）は他委員兼任
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グリーン委員長 
着任のご挨拶

競技委員長 
就任のご挨拶

　グリーン委員長

松 井 敬 二
　競技委員長

加 森 幹 久

この度グリーン委員長を指名され、着任を致し
ました松井敬二です。久野勝彦前委員長の後任と
して大役を引き継ぐ事に成りました。城陽カント
リー倶楽部でプレーされる皆様が常に、快適なゴ
ルフライフを楽しんで頂ける様に、メンバーの
方々のご意見を拝聴し、コース管理の方々と意
見交換を行いながら、継続的に向上努力を重ね
ていく所存です。どうぞよろしくお願い致します。

さて、城陽カントリー倶楽部は開場から60年を
経てコース内地下排水の本管設備はかなり劣化を
しており、水はけ問題は年々深刻さを増しており
ます。更にバンカーの排水につきましても同様で
あり、西コース18番や東コース17番などを一部
改良したところは大きな改善が見られますので、
順次改善を広げていくべきと考えております。

また、散水設備につきましても1964年前後に
施工され、約60年になり散水本管の腐食や亀裂
による劣化が進んでいるほか、枝管からの漏水
が広がるケースが増えております。費用的、時間
的に難しい問題はありますが、皆様のご理解、
ご協力のもと更新していきたいと考えております。

グリーン委員会では、皆様の忌憚のないご意
見、ご希望をお待ちしております。これからも、
ご支援ご鞭撻、ご協力のほどをよろしくお願い
申し上げます。

この度競技委員長を拝命いたしました加森で
ございます。委員会としましては、ゴルフを通
じ老いも若きもが世代を超えて交流できる場の実
現を目指したく思います。

また、良いプレー環境の提供に努力することが
競技委員会の役割と理解しています。

コースのセッティング、ローカルルールの設定、
規則の支援、コースの改善と充実の検討や競技終
了後に生じる問題への対処等々、その仕事は広範
囲にわたりますが、皆様の倶楽部ライフが豊かで
楽しいものであることを第一に願い、委員全員で
取り組んで参ります。

まず最初の取り組みとして、改めてプレーファ
ストにチャレンジいたします。これにはプレー
ヤー皆様はもちろん、倶楽部や各分科委員会の皆
様のご理解とご協力が不可欠です。短期間で実
現できるものではないと承知しておりますが、
飽くことなく挑戦して参ります。

また、レディース競技の充実にも取り組んで
いきます。将来の三大競技に向けて、まずは来
年度から予選・決勝の二日間のストローク競技の
新設を委員会に提案し、既に検討に入っていただ
いています。加えて、Bクラスのプレーヤーの方々
にも更に競技志向を高めていただける様な競技の
新設も検討中です。

平成 7 年春に31歳で入会させていただいた私も
今年還暦を迎える年齢になりました。

これまで多くの先輩方にご指導いただき、支え
られながら今日に至っています。

少しでもご恩返しができますよう、微力では
ありますが務めさせていただきます。

何卒よろしくお願い申し上げます。
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キャディー委員長
就任のご挨拶

ハンディキャップ委員長
就任挨拶

　キャディー委員長

中 村 隆 行
　ハンディキャップ委員長

山 仲 修 矢

この度三期目の委嘱を受け就任致しました。誠
に重きを感じ心引き締まる思いでいっぱいでござ
います。何分に近年はコロナの影響等々で人の動
きも止り、当倶楽部も事ある限りキャディーの募
集を毎々致して参ってますが一向に増員すること
が出来ず会員皆々様方にご不便をおかけ致して来
ました事この場をお借りしお詫び申し上げます。

又今年度からは働き方改革に準じ大幅な賃上げ
を行い、ホームページや新聞の折込などで募集を実
施しキャディー増員を期待したいと思っています。

現在のキャディー登録者数は、ハウスキャディー
12名、常勤キャディー 7 名、研修生 2 名、非常勤キャ
ディー15名、アルバイト学生10名、見習い 3 名、
派遣会社六社合計31名、合計80名が現状です。

この内、土、日曜日の出席率が50％〜60％で推
移してます。非常に厳しい出席率ですが、特に派
遣会社は他倶楽部にも登録してますので全員の出
席は特に土日は望めません。何とか倶楽部コンペ
の開催日には全組にキャディーを付けるべく努力
しておりますが、当倶楽部はノーエントリー制を実
施しておりますので当日の天候次第で来場者の増
減が有りキャディーの不足する事態が発生したり
する日も多々有ると思いますが、この実情をご理
解の程宜しくお願い致します。又キャディーの技
術向上の為、会員皆々様方にラウンド終了後に
キャディーの評価表の採点をお願いすることがあ
りますが、全てキャディーの技術向上の為の評価
ですので忌憚の無いご意見をお願い致します。

キャディー委員会では、皆々様に楽しい一日のラ
ウンドをしてもらえるよう、事務局及びマスター室
と連携を密にし努力して参りますので皆様方のご
指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。以上
で私の就任の挨拶にかえさせて戴きます。

再度ハンディキャップ委員長を務めさせていた
だきます山仲です。

ハンディキャップインデックスが採用されてから
9 年目になりますが、しっかりと定着してきた
ように思います。インデックスのシステムは、結
構複雑で、スコアが急激に上がったり、下がった
りすると自動的に調整するようになっています。
その為に、委員会を開いて、一時的なものか、
実力が上がったから当然なのか判断します。実は
私事ですが、半年強ゴルフが出来なくなって、久
しぶりにゴルフを再開すると、随分へたくそになっ
てしまって、競技以外ではスコアを出さなくなり
ました。しかし実力どおりのハンディキャップで
はないので、プライベートでも成績が悪く、面白
くありません。やはり、今の力のハンディキャップ
にするためにスコアは、その度出さないといけな
いと思いました。そして少しでもハンディキャップ
を上げる努力をするべきだと悟りました。

ゴルフをいつまでも楽しく回る為には、適切な
ハンディキャップを持つ・知る事が大事で、その
為にもプライベートのスコアでも、他のコースの
スコアでも、またハーフラウンドのスコアでも出
せますので、スコアカードの提出をお願いします。

ゴルフは適切なハンディキャップを持っていれ
ば、いつまでも、誰とでも、色々なコースを楽
しく回れますので、ハンディキャップの適正化に
ご協力宜しくお願いいたします。
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「鈍」「根」で城陽カントリー
倶楽部らしさ追求

レディース委員長
就任のご挨拶

　エチケット委員長

丹 羽 　 巌
　レディース委員長

塩 貝 啓 子

先日、炎天下、八十歳を超える方とゴルフをご
一緒させていただいた折、最終ホールで「やはり
城陽はええなー、色んな所回っても、ここがきれ
いし、雰囲気もええし、ホッとするわ」しみじみ
つぶやいておられました。横で聞いていた私は、
そのつぶやきが宝のように感じました。正に当
クラブらしさです。

　2 年間を振り返りますと、エチケット集をベー
スに、現在の感覚を考慮しながら、修正を行いま
した。またその周知徹底のため、大きく写真等も
ポスターで掲示しております。

また、プレー中のエチケットも「かっこいいゴ
ルファーになろうよ」という題で桑原克典プロの
指南書を 3 回に分けて会報誌に挟み込みました。

しかし、現実はネームリボンを付けておられな
い方も見受けられ、これに代表されるように、書
き物、掲示板上のルールはあれど、着実にお一人
お一人の身に付いたものになっているか怪しい状
況であります。

エチケット委員会の努力不足もありますが、皆
様がルールに納得していただき、順守されます事
を願ってやみません。
「鈍」「根」をもって、皆様にわかりやすい、図示、

写真等で掲示したく考えています。
また、得心いかない方のご意見も提案箱等で頂

戴できれば有難いと考えております。
「やはりここが一番ホッとするな」との声を皆

様より聞けるのを楽しみに一歩一歩良くしてい
こうと思います。

引き続きレディース委員長をさせて頂きます塩貝
啓子と申します。よろしくお願い致します。

コロナ禍も治まり、以前の様な日常が、戻って
きました。 3 年間は、不自由な生活の毎日でした
が、ゴルフは三密ではないと、あまり規制もなく、
楽しめてよかったと思っています。

近年、女性の会員も増えクラブハウスに女性の
姿が多く見受けられ、とても嬉しく思っておりま
す。婦人競技にも多数ご参加頂きますようお願い
致します。

さて、この 3 年間にプロのトーナメントが開催
され、すっかり城陽カントリー倶楽部が全国区に
なりました。パナソニックオープン、コニカミノ
ルタ杯（女子プロ）、そして女子最終プロテストな
ど、そのお陰で来場者もすっかり増えて、城陽の
メンバーであることを自慢できるようになりま
した。

コースのメンテナンスは、いつも最高の状態
です。フェアウェイ、グリーン、そしてコースの
松、植木など、手入れが行き届いています。東
コースも西コースもトンネル部分を削り、コース
の移動も気持ち良く、すばらしく変わっていっ
てると感じます。又、各委員会も充実しています。
メンバーが、日曜も平日も楽しくラウンド出来
るようになっている他にはないコースの様に感
じられます。

これからも楽しいクラブライフが送れる事を
願っています。

プレー後は必ずスコアカードを提出しましょう。
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ハウス委員長
就任のあいさつ

　ハウス委員長

西 居 　 厚

この度、ハウス委員長の大役を仰せつかり身の
引き締まる思いであります。

我がJOYOで、メジャートーナメント日本女子プ
ロゴルフ選手権等々が開催され、会員皆様のご協
力のもと大成功であった余韻を感じている次第で
す。創立65年を経ても尚時代変化とゴルフ技術
の進歩に「十二分に耐え得る逸材コースであるこ
と」に加えて先人達の偉大な先見性に畏敬の念を
抱いた次第です。

我がJOYOコースと大型クラブハウスと設備は
時代を経ても静かに実力を発揮していますが、
先輩諸氏と関係者各位の御努力の賜物であるこ
とへの謝意の念と、更なる向上努力の必要性を
感じております。近年の社会変化はゴルフ業界
でも、 1 〜 5 局化が見られます。我がJOYOはそ
のTOPクラスを維持すべきと考えています。

ハウス委員会は会員各位の御希望を幅広く反映
する事は勿論、TOPクラス維持の方針の下、委員
会活動を推進してまいります。

特に、レストランメニューの改変や、諸設備改
修改善等に前向き姿勢で臨みます。

我がJOYOは36ホールを有し・日祭日の予約な
しのPLAY権確保という「国内では稀有なクラブ
運営の維持」に起因する、平日と日祭日及びお天
気次第の入場者数の予知困難等による対応も又
会員皆様と共に克服していかねばならない問題
であります。

株主である会員各位におかれましては、永遠に
その会員の地位を有するのではなく、子孫や継承
株主に移りゆくものであることをご認識頂き、

「より良いJOYOクラブを次世代に引き継ぐ遺産
継承者の一人である」の心意気で、個人レベルで
の要求をお控え頂き、一流ゴルファーとしての立
ち振る舞いと貴重且つ建設的なご意見をお願いい
たします。

ハウス委員会は幅広く皆様のご意見を頂きなが
ら、レストランメニューの改革・風格あるクラブ
ハウス・駐車場やコース内諸施設の改善と維持に
事務局や関係各位と連携を強めて努力してまい
ります。

最後になりましたが会員各位の御健勝とご家族
皆様のご繁栄を心からお祈り申し上げます。
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編集委員会 委員長
再任のご挨拶

　フェローシップ委員長

松 田 良 信

フェローシップ委員会の委員長に再任されまし
た松田でございます。会員のみなさまの俱楽部
での楽しく充実した時間を、委員全員で引き続
きサポートしていきたいと思っております。よろ
しくお願いいたします。

委員会主催の行事につきまして、ようやく世
の中が平常に戻りつつあるということで、再開
あるいは従来のかたちでの開催を予定しており
ます。とくに新入会員懇親ラウンド会につきま
しては、ラウンド後の懇親会において委員会活
動紹介にて倶楽部への理解を深めていただき、
また新会員相互の交流を主たる目的としている
関係上やむなく中止が続いていました。ここ 4
年間に会員となられた方にはずいぶんとお待ち
いただいておりますが、順次案内させていただ
きますので今しばらくお待ちください。

1959年の開場以来、64年間で培われてきた様々
なできごとはそのまま俱楽部の歴史となり、そ
のなかにはこれからの道標となるものも多々あ
ると思われます。精神的なよりどころとしての
コンセプトや指針を念頭に、時代に合わせて柔
軟に対応すべきところは変えていく、そしてみ
んなが倶楽部ライフを過ごすなかで自然と醸成
されるものが次の道標になる…さまざまな人が
交流する場において我々が心に留めておくべき
ことかなと思います。

城陽カントリー俱楽部の恵まれたゴルフ環境
で、すばらしいゴルフライフを楽しまれること
を祈念して、再任のごあいさつとさせていただ
きます。

再任のご挨拶

　編集委員長

東 野 吉 佑

この度、編集委員長再任のご指名を受け、気持
ち新たにお引き受けさせて頂きました。平素は会
報誌へのご寄稿や会報誌についてのご意見・ご提
案を頂き誠にありがとうございます。心からお礼
申し上げます。

この 2 年間には、賀寿記念寄稿、掲示板（クラ
ブ便り・委員会便り）の掲載を新たに始めさせて
いただきました。また、当クラブのホームページ
内のメンバーズページ欄で、会報誌のバックナン
バーを閲覧可能にする事にも取組中で、近い将来
実現する予定です（費用対効果の観点から令和以
降分の会報誌から実施する予定）本件は将来に起
こりうる、会報誌の電子書籍化に備える事にも繋
がるのではと考えています。

次なる 2 年間では、コース内の散水設備並びに
排水設備の更新問題が発生すると予想されます。

この点に関しましても理解し易い様に設備内容、
時期、コース運営、資金調達等を会員の皆様に
お知らせして行く所存であります。

会報誌の役割は、会員の皆様の倶楽部ライフを
一層楽しいものにする為に、倶楽部からの各種情
報の連絡に加え、誌面を通じての会員交流にある
と考えています。就きましては、皆様方のお手許
に会報誌が届きましたら、脇に置かずに直ぐに
お読み頂くようにお願いします。また、積極的な
ご寄稿も併せてお願い致します。

これからも引き続き良い会報誌を続けるべく、
委員の皆様、スタッフの皆様のお力をお借りして
委員会を運営していく所存であります。

引き続き皆様方の温かいご助言・ご支援をお願
い申し上げます。
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●年齢別競技
●グランドシニア杯
●グランドシニアカップ
●開場記念日杯

下記競技の出場資格一部変更について

記

以上

【現行】 【変更後】

年齢別競技　

　紅（満70歳以上） → 開催年度中に満70歳以上

　白（満70歳未満） → 69歳以下	（開催年度末	満70歳未満）
　※紅組の者は白組への参加は可

グランドシニア杯 　満70歳以上 → 開催年度中に満70歳以上

グランドシニアカップ 　満70歳以上 → 開催年度中に満70歳以上

開場記念日杯
　紅（満70歳以上） → 開催年度中に満70歳以上

　白（満70歳未満） → 69歳以下	（開催年度末	満70歳未満）

 競技委員会からのお知らせ 

尚、適用は令和6年（2024年）からとします。
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年会費改定検討とその背景について

当倶楽部も開場64年が過ぎ、さまざまな課題を
抱えています。
昭和34年に開場後、高度経済成長やバブル景
気に合わせ当倶楽部も順調に拡大し来場者数は
年間80,000人台に達しましたが、バブル崩壊後は
ゴルフ人口の減少とともに来場者数も下落が続き、
60周年を迎えた令和 2年には35,000人を下回ると
ころまで落ち込みました。売上規模が縮小してい
くなか、設備の不具合には悪い所だけを修復し、
出来るだけ買替は行わず、人件費を抑えるため人
員数を極力絞り運営するなどあらゆる経費を切り
詰めてきました。
コースメンテナンスについては各種団体（ＫＧＵ、

ＪＬＰＧＡ、ＪＧＴＯなど）から高い評価を得ていま
すが、通常目にしない箇所の経年劣化は顕著と
なってきています。ハウス設備は耐用年数を大
きく超えて使用し続けているものが多くありま
す。また、時代の変遷のなかで世間の潮流に合
わなくなっているもの、近年の気候変動により
災害リスクへの耐性が脆弱なものがでてきてい
る他、従業員の中堅・若手の人員不足など、抜
本的な更新・見直しが必要な時期にきています。

１．抜本的見直しが必要な課題
（１）コース、ハウス設備について
コース、ハウス共に老朽化が進み、修繕では

追いつかず大規模な刷新が必要な箇所が増えて
います。また、ゲリラ豪雨や線状降水帯の発生
など近年の気候変動による災害リスクへの備えも
必要となってきています。
具体的には、グリーンやフェアウェイ、バンカーな
ど各所で水捌けの悪化は深刻さを増しており、排
水設備の改良工事を大規模に行う必要があります。
池についても、排水管の通水能力と池自体の許
容量が近年の短時間降水量に追いつかずコース内
に溢れ出す事態が発生しており対策が必要です。

また、散水設備･給水管の破損頻度が増えてい
ます。特に地中を走る給水本管が破損すると、
当初の図面がなく場所の特定に時間がかかり、
掘り返さないと資材の仕様もわからないため資
材調達に時間を要し、営業に支障が出る事象が
発生しています。
コース内樹木は、雑木の繁茂により景観を損ね、
芝や良木の生長を妨げ、そこに植樹された本来
の目的や役割とは異なってきています。
ハウス設備については、空調設備など耐用年
数を超え性能が悪化し近年の気温上昇に対して
能力不足になりつつある他、顧客ニーズの変化
に合わせて手を加える必要がある箇所が出てき
ています。
下記表に示した設備工事の次には、スタート
室周りや玄関前車寄せの再構築、コース売店建替、
クラブハウス建替への備えなど、計画していく
べきことが多く控えています。

＜抜本的な改修が必要な大規模工事＞　 （千円）
★散水設備､ 給水管更新工事 360,000

★東3､ 18番池の排水･貯水改良 40,000

★コース内樹木の林帯整備 40,000

★女子棟空調設備刷新 30,000

・ハウス本館空調設備更新 50,000

・駐車場屋根設置 40,000

・キャディーハウス建替 50,000

★は優先的に実施したい改良工事

＜毎年追加で実施したい工事＞　　　　 （千円）
グリーン水捌改良 毎年 5,000～10,000
バンカー排水設備 毎年 5,000～10,000
全般の暗渠排水工事 例年に追加 5,000
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（2）適正人材確保について
キャディー不足については、さまざまな手段や
ルートを通じて募集に努めていますが、厳しい状
況が続いています。不足しているのはキャディー
だけではなく、全ての部門がギリギリの人数で
運営しており、特にコース管理部員の不足が深
刻化しているのが現状です。ベテラン社員の既
存スキルに頼り最小限の人員で業務をこなして
きましたが、人員構成の年齢分布が高齢者に偏り、
スキル継承・運営維持には若手の新規採用を増や
す必要に迫られています。
働き方改革が求められていますが、既存従業
員には多くの業務負担を強いており、物価上昇
等生活環境も厳しくなっています。従業員の生
活を守り働く意欲を向上させ、また新規採用に
つなげるべく、今年度思い切ったベースアップを
実施しました。

（3）各種サービスの拡充、改善について
メンバー主体とするコースとして、会員の皆様
に安心・快適なクラブライフを享受していただけ
るよう各種サービスの拡充、改善に努めています。
しかしながら、限られた源資でやり繰りするため
会員の要望に応えきれないことが多々ありました。

＜給与改定による人件費年間増加額＞　 （千円）
正社員の基本給改定 7,150
キャディー ラウンド給引上げ 13,000

コース設備やハウス設備改良のほか、ソフト
面においてもコストとのバランスをとりながら、
クラブの格に相応しいかという視点で順次見直
し、連れてきたゲストに対して、会員として誇
れるサービスを提供していけるよう取り組んで
まいります。

2．年会費の改定
年会費は平成16年から約20年間に亘り現在の
価格に据え置かれ、他倶楽部との比較において
も低い水準になっています。昨年からの物価上
昇で経費削減も限界にきており、縮小均衡的な
対応から脱し上記の課題に対処していくために、
年会費の改定を検討しています。
倶楽部の格に相応しいクオリティーを維持し、

「いいコース」を守り続けていくために会員のみな
さまのご理解とご協力をお願い致します。

＜年会費改定案＞　　　　　　　　　 （税抜き）
（会員種別）  通常･法人･婦人会員

現 状　60,000円　 ⇒　 改 定 後　120,000円
（会員種別）  遠隔･家族週日･終身･ジュニア

現 状　30,000円　 ⇒　 改 定 後　 60,000円

＜改定後の年間収入増加額＞　　　　 （税抜き）
年間収入増加額 約80,000千円

（参考）他クラブ年会費比較 （単位：千円、税抜き）

西宮 宝塚 奈良国 田辺 加古川 小野 枚方 芦屋 四条畷 城陽 琵琶湖
18H 36H 18H 18H 18H 18H 18H 18H 18H 36H 27H

年会費 150 150 120 110 96 96 72 72 72 60 50
（18H換算）（150） （75） （120） （110） （96） （96） （72） （72） （72） （30） （33）
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◇水無月杯（紅組）　	東コース	

　 6月18日（日）　68名参加

１．田中　一実 50 49 99 31 68
２．牧内　勝巳 42 43 85 16 69
３．南　　学生 50 52 102 33 69

◇水無月杯（白組）　	西コース	

　 6月18日（日）　80名参加

１．吾妻　隆久 43 41 84 19 65
２．武田　俊彦 38 34 72 � 6 66
３．冨上　結生 43 38 81 13 68

◇グランドシニア杯　西コース
　 6月 9日（金）　参加者 8 名未満の為、不成立

◇マンスリー杯（Ａ級）　	東コース	

　６月25日（日）　87名参加

１．西本　成二 43 45 88 21 67
２．谷口　和之 41 42 83 16 67
３．川本　　亮 39 40 79 10 69

◇マンスリー杯（Ｂ級）　西コース	

　６月25日（日）　99名参加

１．国頭　　悟 43 43 86 21 65
２．東野　吉佑 44 46 90 24 66
３．波柴　忠利 46 47 93 26 67
④高田祐次、渡邉龍太郎・67

◇婦人競技　　　	西コース	

　 7月４日（火）　 8 名参加

１．村田　純子 50 38 88 17 71
２．吉川　成子 53 48 101 28 73
３．松井　真理 44 41 85 12 73
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◇文 月 杯（白組）　東コース

　 7月16日（日）　95名参加

１．山田　敬幸 44 36 80 13 67
２．川上　好光 43 41 84 16 68
３．日笠　健治 48 48 96 28 68

◇マンスリー杯（Ａ級）　西コース

　 7月30日（日）　70名参加

１．村田　正己 39 37 76 10 66
２．園田　隆人 40 43 83 16 67
３．井出　哲正 44 37 81 13 68

◇マンスリー杯（B級）　東コース

　 7月30日（日）　77名参加

１．加藤　憲彦 55 53 108 42 66
２．林　　友廣 49 50 99 32 67
３．渡邊　一三 47 43 90 22 68
④中野高宏、尹　彦詔・68

◇文 月 杯（紅組）　西コース	

　 7月16日（日）　54名参加

１．白井　　明 50 44 94 30 64
２．�千代原正之 52 51 103 36 67
３．坂井　一子 56 56 112 43 69

◇グランドシニア杯　東コース
　 7月 7日（金）　参加者 8 名未満の為、不成立
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◇葉 月 杯（白組）　	西コース	

　 8月 6日（日）　58名参加

１．竹本　　貴 39 34 73 � 7 66
２．岩崎　良太 41 41 82 15 67
３．金寧　太宗 39 40 79 12 67

◇マンスリー杯（Ａ級）　	東コース	

　 8月20日（日）　75名参加

１．谷口　和之 40 41 81 14 67
２．松永　芳明 41 43 84 17 67
３．星山　和義 35 39 74 � 7 67

◇マンスリー杯（Ｂ級）　	西コース	

　 8月20日（日）　63名参加

１．東　　幸生 48 41 89 23 66
２．安本　昌浩 47 41 88 20 68
３．吉田　信夫 48 47 95 27 68
④髙津靖史・68

◇葉 月 杯（紅組）　	東コース	

　 8月 6日（日）　52名参加

１．富田　耕彬 45 45 90 26 64
２．木村　美都 44 51 95 30 65
３．松波　義文 34 41 75 10 65

◇婦人競技　　　	東コース	

　 9月 5日（火）　11名参加

１．冨上　朋子 49 41 90 16 74
２．浜田　千鶴 44 42 86 11 75
３．髙浦　義子 54 56 110 35 75
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倶 楽 部 競 技

倶楽部に入会させて頂いてから、早や二十年近くに
なりますが理事長杯のタイトルは初めてなんです。ハン
ディキャップがインデックスになる迄は常に 5 以下でし
たのでほぼほぼ予選通過をしてマッチプレーをする事
だけが目標の競技でした。ただやはり周りからは既に
このタイトルは持っているものと思われている感じが
ひしひしと伝わってきてて、チャンスがあればと機会
を伺ってはいました。

そのチャンスが 3 年前に実は訪れてました。準決勝
で林さんと当り、なかなかの勝負で、西コース16番ホー
ルで私が渾身のイーグルを決めたのにも関わらず、林さ
んはバーディーでハンディホールの為引き分け、次の17番
でも渾身のパーパットを決めましたが林さんにバー
ディーを決められて初優勝へのチャンスは潰えました。

それからは、前段の通り目標は予選通過で、マッチプ
レーさえできればと思うだけでした。

今回も同じ気持ちで予選クリア、一回戦で狩野さん
にハンディ7 、二回戦で谷口さんにハンディ8 、正直18
ホールでこれだけのハンディを出すのは苦しすぎまし
た。調子もさほどいい訳でもありませんでしたし、た
だ今までの自分と明らかに違いを感じたのは勝手な焦
りであったり、結果だけを求めたりしない所があった
ので、準決勝での大山さんとの対戦も決勝での竹本さ
んとの対戦も精神的に落ち着いてやれた事が結果とし
て出せたと思います。

決勝の竹本さんとの試合も1.5R終って 3 UP普通に普
段のゴルフをすればと思いましたが 6 ホールで 5 UP逆
転されて15番終った所で 2 downでした。16番で研修会
の皆さんがおられて正直格好悪いなぁと思いましたが、
応援と心配そうに見届けて頂いているのを感じた時、
もう一回挑戦しよう！最後ダラダラやって負けるのでは
無く、やるだけの事をやって絶対に後悔しないと決め
てプレーしました。

最終的に残り 2 ホールで追い着いてエキストラホール
2 ホール目で逆転という結果になりましたが、本当に
思い出に残るいい試合をさせて頂き、対戦させて頂い
た方々も応援して下さった皆様にも感謝感謝の言葉で
しか思いつきません。

本当にありがとうございました。これからも城陽 
カントリー倶楽部とメンバーの皆様と共に、ゴルフ人生
を歩ませて頂きたいと願っておりますので今後共宜
しくお願い致します。

意外に初優勝

理事長杯優勝

中 村 壽 成

◇2023年度理事長杯（マッチプレー）　
　　　　東コース／黒マーク

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
6月11日 6月11日 6月18日 6月25日
18H.M 18H.M  36H.M  36H.M

＊ランナーアップ
　竹本　　貴

＊メダリスト
　水野　朝之

水野　朝之

安本　武弘

岩田　光生

佐久間　博

竹本　　貴

川口　正洋

加森　幹久

山田　敬幸

大山　憲治

吉田　義広

安本　晃通

西田　智樹

岡田　二朗

谷口　和之

中村　壽成

狩野　康之

水野

岩田

竹本

加森

大山

西田

谷口

中村

水野

竹本

大山

中村

竹本

中村

3－2

4－2

1up

1up

4－2

3－2

4－3

2up

4－2

3－1

5－3

4－3

2up

3－1

中村　壽成
優勝

38H1up
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嬉しい54ホール
初の4大競技　祝杯
キャプテン杯優勝

　大 山 憲 治

まもなく祇園祭です。今年も暑い夏がやって来
ました。そんな折に筆を執らせていただいてます。
今年のキャプテン杯は 7 月に開催されました。

城陽カントリー倶楽部に入会させていただいて、
早 7 年が経ちました。城陽カントリー倶楽部では
様々な競技がありますが、私はそのいずれにも優
勝はもちろんの事、入賞もほとんどした事があり
ませんでした。それが今回のキャプテン杯で運良
く初めて優勝する事が出来、本当に嬉しく思って

います。初めて経験するキャプテン杯決勝36ホー
ルストロークプレーの長丁場。プライベートでも
1 日 2 ラウンドは皆無なのに、それが四大競技の
決勝となると、最後のハーフは経験した事の無い
肉体的疲労と精神的プレッシャーであっぷあっぷ
の状態でしたが、同伴競技者の加森さん、竹本
くんに励ましてもらい、何とか無事完走する事が
出来ました。加森さん、竹本くん、その節は本当
にありがとうございました。また予選を一緒に
プレーいただいた、酒井さん、濵野さん、中村くん、
楽しいラウンドありがとうございました。

本当に楽しく、苦しく、しんどく、そして最後
は嬉しい54ホールでした。

最後に城陽カントリー倶楽部のスタッフの皆
さん、コース管理の皆さん、キャディーの皆さん、
いつも楽しくラウンドさせてもらって本当にあり
がとうございます。

時々コースに叩きのめされて、悲しくて、悔し
くて、涙が出そうになるんですが…

メンバーの皆さん、今後ともよろしくお願いし
ます。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

H N O I G N T O I G N T
優勝 大山　憲治 10 69 39 38 77 67 136 38 43 81 71 207
2 位 西田　智樹 15 75 42 41 83 68 143 41 40 81 66 209
3 位 加森　幹久 7 71 40 39 79 72 143 39 40 79 72 215
4 位 阿部　行雄 7 75 40 38 78 71 146 39 38 77 70 216
5 位 佐々木幹雄 13 76 42 40 82 69 145 43 42 85 72 217
6 位 竹本　　貴 9 69 43 40 83 74 143 41 42 83 74 217
7 位 谷口　和之 15 73 43 43 86 71 144 48 41 89 74 218
8 位 岡田　二朗 8 74 41 35 76 68 142 41 43 84 76 218
9 位 岡野　智之 16 75 46 43 89 73 148 43 45 88 72 220
10位 近藤　哲也 14 76 43 44 87 73 149 43 43 86 72 221

◇ 2023年度キャプテン杯　西コース　7 月 9 日（日）予選18H.S／決勝36H.S　合計54H.S　20名参加
予選　決勝1R　　　　　　　　　予・決１ 決勝2R
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フォーム改造中での優勝
苦難の中で復活の手応え
シニアキャプテン杯優勝

　金 寧 太 宗

今回予選を御一緒しました宮地さんの話から始
めたいと思います。宮地さんは思うところあって
昨年よりフォーム改造を決断し、現在改造途中で
あるとのことでした。その結果、ひどいスコアが
時折顔を出すようになり、B級降格の淵に立たさ
れていてこの度の予選はハンディが最高の19とい
うことで、喜んでいいのか微妙な気分のスタート
前の様子でした。

実は私もフォームの改造と云うか調整がここ
1 、2 年（もしくは数年）続いていて中々成果が出
ない日々が続いていました。宮地さんのことが他
人事のようには思えませんでした。改造と云って
も他人から見れば、＜どこが変わっているのか全
く一緒やないか＞と云われるようなことで本人し
か理解できない悩みとも言えます。ゴルフを続け
ていれば誰でも抱えている問題に、二人は丁度遭
遇していたのです。先の理事長杯でも前半に50を
打ってあえなく脱落しました。

同組で山添さん、岩佐さん、宮地さんとのスター
トで、最初は山添さんが少し乱れ、私が中間で乱
れ、岩佐さんは淡々とプレーされ、宮地さんもそ
れなりに乱れていましたが、それでも最終的には
四人共決勝に残り、私と宮地さんは最下位での決
勝進出でした。

思いもかけない決勝の結果でしたが、予選決勝
と楽しいゴルフをさせて頂きました。同伴の山添
さん、岩佐さん、宮地さん、牧内さん、有難うご
ざいました。

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

予選 決勝
H O I G N O I G N T

優勝 金寧　太宗 12 45 42 87 75 40 38 78 66 141
2 位 牧内　勝巳 15 48 42 90 75 41 41 82 67 142
3 位 吉田　浩彰 15 47 41 88 73 42 43 85 70 143
4 位 山添　　康 14 41 45 86 72 43 43 86 72 144
5 位 菱田　康衞 17 45 41 86 69 48 44 92 75 144
6 位 立井　潤也 16 42 40 82 66 47 47 94 78 144
7 位 岩佐　芳郎 17 48 42 90 73 47 44 91 74 147
8 位 松波　義文 9 41 41 82 73 42 41 83 74 147
9 位 松田　良信 13 46 41 87 74 46 42 88 75 149
10位 佐久間　博 7 40 41 81 74 39 43 82 75 149

◇ 2023年度シニアキャプテン杯　西コース　7 月 9 日（日）予選18H.S／決勝18H.S　合計36H.S　16名参加

─　　─27─　　─27



新入会員懇親ラウンド会

新入会員懇親ラウンド会に優勝して

◇新入会員懇親ラウンド会　　東コース			
　2023年 8月11日　（金・祝）（ハンデ戦）　14名参加
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．吉田　秀一 41 43 84 11.0 73.0
2 ．羽多野　均 50 44 94 20.0 74.0
3 ．安本　武弘 42 38 80 6.0 74.0
4 ．辻井ゆうこ 55 60 115 41.0 74.0
5 ．佐藤　　譲 46 47 93 16.0 77.0
6 ．井谷　英彦 49 49 98 20.0 78.0
7 ．辻村　英雄 56 51 107 28.0 79.0
8 ．太田　寛人 56 55 111 32.0 79.0
9 ．小嶋　宏昌 51 42 93 11.0 82.0
10．川島　弘雄 53 49 102 20.0 82.0
11．徳安　範昭 46 42 88 6.0 82.0
12．浜田　智史 45 48 93 11.0 82.0
13．吉岡　誠児 61 55 116 27.0 89.0
14．金原　エミ 67 59 126 30.0 96.0

この度、新入会員懇親ラウンド会で優勝させ
て頂きました。インスタートはガマンと辛抱のプ
レイでした。ボギーが先行して、なかなかパー
が取れないプレイが続きましたが、アウトに入
り、パーが先行しましたが、 9 番で池ポチャで
した。じりじりと暑さが増してきて、集中力が
抜けたかもしれません。

一緒にラウンドした、キャディー委員長の中村様、
フェローシップ委員の駒澤様、新入会員の佐藤様
との明るく、楽しいプレイに支えられた事を喜ん
でおります。

城陽CCに入会させて頂き、 2 年 9 ヶ月に成り
ますが、各ホールのポイントが未だ掴めませんが、
攻略方法を見つけたいと思います。ラウンド終了
後の表彰で、佐藤支配人、高尾部長、各委員長の
説明をお聞きして、力強さを感じました。良い倶
楽部に入会したなぁと思いました。

最後になりましたが、フロントのスタッフ、キャ
ディーマスター室のスタッフ、ロッカールームのス
タッフ、売店・レストランのスタッフ、浴場のスタッ
フ、衛生管理のスタッフ、バック管理のスタッフ、
コース管理のスタッフの皆様方の素敵な笑顔に
感謝申し上げます。城陽CCの皆様方、メンバー
の方々に厚く御礼申し上げます。

簡単ではありますが、お礼の言葉とさせて頂
きます。

誠にありがとうございました。

　 吉 田 秀 一
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新入会員懇親ラウンド会のお知らせ

城陽カントリー倶楽部の伝統である「新入会員懇親ラウンド会」はコロナ

禍で中止しておりましたが本年度より再開いたします。

本会は、新入会員の方々を迎え、キャプテン、各分科委員長方、フェロー

シップ委員の皆さまと一緒にラウンドを行ない、表彰式・懇親会で各分科委

員会の役割りや倶楽部の特色などを知っていただくことを目的としております。

中止をしていた3年間にたくさんの新入会員の方が入会されました。

順次ご案内を差し上げますので、ぜひご参加いただきますようお願い申し

上げます。

フェローシップ委員会

目についたボールマークは、
必ず直しましょう。
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楽しむゴルフでうれしい出来事が　坂 本 洋 之

（会員からのメッセージ）

はじめに夫婦ともに城陽カントリー倶楽部のメ
ンバーにしていただき楽しく過ごさせていただき
感謝いたします。

さて、趣味はと問われれば囲碁と答えていまし
た。警察官だった明治生まれの父が小学生の時に
教えてくれて、大学生の頃にはその父に勝つよう
になっていました。今は関西棋院の五段の允許状
を貰ってはいますが、実力は四段に届かず三段よ
りは強い自称3.5段というところでしょうか？碁
会所には行かず、ネット対局は興味がなく、たま
に対局していた兄や叔父も他界して、近頃はただ

週間碁の愛読とNHK囲碁番組を観る楽しみだけ
となっています。

ゴルフはというと24才の頃に始めました。休暇
を利用して遠征に行けるくらいにはなりましたが、
3 〜 4 年でゴルフを控えて仕事に精を出すことに
しました。50才過ぎた頃から再開し、倶楽部に入
会させていただいたのは18年前60才を過ぎていま
した。当初は誘ってくださった方々のほかに多く
の初対面の方々ともご一緒させていただきました。
山本義隆プロとの北海道ツアーから始まり、あち
らこちらコンペやツアーに出かけるなどおおいに

右端はホールインワンの祝賀会の幹事役を務めた妻です
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ゴルフを楽しませてもらっています。なかでも同
級生との月 1 回のラウンドは会うたびに20才（ハ
タチ）の頃に一気に戻って楽しい限りです。

ところで昨年来うれしいやらびっくりする出来
事がありました。

その一つが昨年 9 月の女子プロ・コニカミノルタ
杯のプロアマに招待されたことです。華やかな夕
食会を経験し、プレーを間近に見て身体能力・技
術の高さを実感しました。私のラフからのショット
に黄アルム選手が「ワオ」と発したのは「年の割
に…」ということだったのかな。昼食を共にして
バック 9 をプレーした尾関彩美悠選手（当時19才）
は次週の東海クラシックに優勝です、応援の甲斐

ありです。今年も再び招待してもらったので、パ
サージュ琴海（長崎）まで行くつもりです。同伴
者が誰になるのか楽しみです。

もう一つは今年 4 月のホールインワン、一生で
きないと思っていたのが突然起きちゃいました。
東の 2 番ホールでした。キャディさんはいいとこ
へ行ったよと言ってくれていたのですが、同伴プ
レーヤーのボールを探しに行って自分の打順のと
きボールがないと探すていで「やったあー」の感
動は後からじわーっとでした。これに関しては多
くの方にお世話になりありがとうございました。

体力の続く限り楽しいゴルフを続けて参ります
のでよろしくお願いします。

─　　─31─　　─31



災難をのがるるには　遠 田 久 美

私は、今年で60歳になります。
大学時代、歯学部のあの暗〜い雰囲気が嫌いで

憂鬱な毎日を過ごしていました。ふとした事が
きっかけで、学習塾を始めることになりました。
これは渡りに船とばかりに、大学に休学届けを提
出し学習塾の経営に乗り出すことになりました。
昭和のバブル期の余波もあり、約500名の生徒と
20人の講師を抱え、調子に乗った毎日を過ごして
いました。

そんなある日の夜、交通事故に遭いました。命
はとりとめましたが、医者から一生右手が上がら

ないかもしれないと言われ、全身 7 か所を骨折し、
3 か月間ベッドの上で過ごしました。（幸い、右
腕に少し障害が残っていますが普通に生活して
います。）

その時、ふっと良寛和尚の「災難に逢う時節に
は、災難に逢うがよく候。死ぬる時節には、死ぬ
がよく候。是はこれ、災難をのがるる妙法にて候」
という言葉を思い出し、「あぁ、これくらいの事
故でよかった。これはきっと、人生の軌道修正を
しろという事だな。」と思い大学に戻ることにし
ました。結局、普通なら 6 年で卒業の大学を10年

大好きなハワイ、ダイヤモンドヘッド
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ホノルルカントリー
左から主人、私、ホノルルの人気DJディック・ハマダ

以上かかって卒業することになりました。それか
ら、学習塾と歯科医院の経営の 2 足の草鞋を履い
て、とても忙しかったですが、楽しい毎日を過ご
していました。ほとんど休みは無かったです。

ある時、診療していると親しい患者さんから、
「先生、ええ歳やねんから、仕事ばっかりしてん
と健診行かなあかんで。」と言われました。何故
か、その時その言葉が引っかかり病院に行くと、
直ぐ大病院を紹介され、入院・手術となりました。
まさに青天の霹靂でした。この時も命は助かり、
またあの良寛和尚の言葉を思い出し、またまた
人生 2 度目の軌道修正をすることにし、直ぐに
歯科医院を廃業しました。そして、その 2 年後
学習塾も長年働いてくれていた従業員に譲渡し、

すべての仕事から退きました。そして、その 2
年後、コロナ過です。

人生など、予定通りに行くはずもありませんが、
いろいろな人との出会いがあり、助けられ、今ま
で生きてきました。私の人生はとてもラッキー
だったと思っています。

もともと、仕事が大好きな私です。今の生活
はとても退屈ですが、半年位前から、主人と一
緒に当倶楽部の山本善隆プロのレッスンを受け
ています。今までゴルフの練習などほとんどし
なかった私ですが、毎回楽しみに続けています。
でも、あまりに下手くそで山本プロには迷惑ば
かりかけていますが、もうしばらくお付き合い
いただきたいと思っています。
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趣味か仕事か拘りか　奥 川 松 男

私は今、趣味か仕事か拘りかよく判らないこと
をして、毎日を暮らしています。もちろんゴルフ
はとっても楽しいことですし、おいしい物を食べ
ることも大好きですが、それとは少し違うことです。

今回城陽カントリー俱楽部から、一筆啓上のご
依頼を受け、最初に頭に浮かんだ言葉は、「一筆
啓上火の用心、お仙泣かすな馬肥やせ」徳川家康
の家臣本多作左衛門重次が戦場から妻に送った手
紙のことでした。私は60歳の定年まで京都市消防
局で消防士をしておりました。一筆啓上の後には
火の用心が繋がっているのです。私は、災害現場
に出動する係の時には、大変災害が多く起こる人
で、火事であれば炎上しており、交通事故であれ
ば多重衝突現場といった具合で、上司が奥川を現
場活動部隊に配置しておくと、京都市内の災害が

増えると思ったかどうか定かではありませんが、
普通の会社員のような、日勤の火災予防を担当す
る部署へ異動を命じられ、更には全国の消防本部
の課題を取りまとめる全国消防長会の支部事務局
を担当することとなりました。そしてその時、阪
神淡路大震災が起こったのです。当時全国的に消
防が応援するという法律はあったのですが、実際
に部隊を運用する細かい決め事ができていない中
で、京都市消防局は、名古屋市京都市大阪市神戸
市の四都市で航空応援協定を結んでいたことを根
拠に、ヘリコプターで建物が座屈した神戸市西市
民病院へ救助隊を派遣し、陸路でも部隊を派遣し
たのですが、その他の全国からの応援部隊をどの
ように運用するか等問題は山積し、その後市議会
の担当者になったこともあり、月200時間を超え

漬物写真
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香川本鷹鷹の爪唐辛子

キュウリの生育状況

ズッキーニの花

る残業を 5 年間続けることとなりました。でも、
そんな中でも辞めないで続けていたのが野菜作り
です。百姓の倅として生まれたので、野菜作りは
お手の物ですが、美味しい野菜食べたさに定年ま
で作り続けていました。何時しかその野菜を漬物
にすることを覚え、皮の薄い水ナスに拘って漬物
にして、知り合いに食べていただいていると、「商
売になるで」と煽てる方々がおられ、定年後には
漬物屋さんを始めていました。そんな中、城陽カ
ントリー俱楽部で知り合いになった方に大阪で昆
布問屋をされている向久保弘さんがいらっしゃっ
て、皮の薄い水茄子をさし上げたところ気に入っ
ていただき、漬物に昆布は必需品であり、自分の
店で扱っている羅臼昆布を使ったらどうかとご提

案いただき、高価な商品の羅臼昆布をリーズナブ
ルな方法で使わせていただけることとなりました。
食材がそろい、城陽カントリー俱楽部の皆さんの
肥えた舌にも助けていただき、趣味か仕事か拘り
かよくわからない漬物屋ですが、今年も自家生産
のズッキーニを使った昆布出汁の浅漬けを、新作
漬物として提供させていただくなど、趣味のゴル
フやグルメと合わせて、毎日張りがあり、面白い
時を過ごさせていただいております。が、できれ
ば、もう少しゴルフの腕前を上げて、城陽カント
リー俱楽部のコースと、戯れられる腕前を持った
プレーヤーになりたい、といった拘りを持ってい
るこの頃です。
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賀寿記念寄稿

私は岡山の田舎で生まれました。小学校は国
民学校の分校で同級生は12人で、 4 年生の時終
戦を迎えました。国語の教科書は部分的に ‘読ん
ではいけない文章’ になり、その部分を黒く塗り
つぶして勉強しました。中学校は町まで藁草履
をはいて 1 里（約3.9km）の距離を歩いて通いま
した。学生時代は20数歳まで続き、勤務時代・
自営となった現在までを振り返ってみると苦楽
の思い出はありますが、普通の平凡な人生だっ
たように思います。

学生時代はラグビーをしていましたが、卒業し

てからは体が弱くなり、毎年 1 週間程病気で寝込
んでいました。30歳を過ぎてから知人に連れられ
て行ったのがゴルフでした。枚方国際ゴルフ倶楽
部の広々とした芝生、美しいコースに驚き、以来
時々プレーして楽しんでいました。ゴルフを始め
て 3 年後くらいから病気もしなくなり、強い体に
なりました。

岡山県勝山高校出身、大阪在中の同級生が始め
た 3 組のゴルフコンペに参加し、有馬ロイヤルゴル
フクラブでホールインワンをしてみんなに驚かれた
のもいい思い出です。同業者がきさいちカントリー

今年で米寿になります。　山 谷 陽 一 郎

左から西本様、私、橋本様
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クラブで月 2 回のコンペを開催していたので、私
も入会して参加していました。しかし、クラブの
都合で中止となり、会員権を手放しました。以後
西日本セブンスリーゴルフクラブ、るり溪ゴルフク
ラブ、四条畷カントリークラブ（現在のゴルフクラブ
四条畷）と入会し、親しい仲間と旅行やコンペを
楽しんでいましたが、皆体調不良や亡くなったり
され、ゴルフをしているのは私だけになりました。

70歳で城陽カントリー倶楽部に入会させてもらい、
入会時にお世話になった西本成二さんの紹介で

橋本喜佐男さん、星野孝之さん、北村一さんの仲
間に入れてもらい、楽しくプレーをしています。
プレー中は世間のことも何もかも忘れてひたす
らボールを追いかけています。85歳で 1 週間の
入院をしてから体が弱り、今はスコアを気にせず
プレーを楽しむことを心掛けています。

ゴルフを始めたことで私はたくさんの出会い
と楽しみ、健康な体を得ることができました。
今後もできるだけ長くプレーができるように
願っています。

左から私、北村様、橋本様、星野様
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皆さん、お考えになったことがありますか ?

筆者は歳男です。あと何年ゴルフを楽しめるか?

最近、某ゴルフ場のカート道路設置やカート選

定・コース改修に関係する機会を得ました。

エンジン式から鉛バッテリーへ、そしてリチューム

へと動力源も進化しています。座席に温座を設置・

自動化も進化するなど数あるカートメーカーがそれ

ぞれ新技術で競い合い、機能に前向きです。選定

に際して内外5社のカートを持ち込み試運転の機会

を得ました。

テストの結果は海外メーカー品が、重量や電池

性能・機構的に優れていることが実証されたにも

かかわらず、95％のシエアーを持つTOP国内メー

カーY社に最終的に決まりました。新しいことをやろ

うとすると必ず出てくる我が国独特の保守本能が

そうさせるのです。

前例のない大胆なやり方を導入しようとすると、

そのデメリットを指摘する声が必ず挙がり、慎重論

が広がっていく。そしてやらない理由探しが始まる。

それが日本社会が停滞している原因だと筆者は考

えています。城陽の堀場社長がおっしゃる【やって

みなはれ】、が必要だと思います。

（我がコースでも）順次テスト乗車と試運転を行う

うちに、「何故みんな左ハンドルなのか ?」の疑問

に突き当たりました。次の三択から選んでください。

①�アメリカでカート導入が先行したので左ハン

ドルを採用

②�日本国内でのカート販売台数は限界があり、

世界に市場を求め、世界基準で統一して原

価低減と競争力をつけている。　

③�特許問題（PAT）で右ハンドルを採用できない。

正解・三択での正解はありません。

実はカートはその大きさや求められる機能から左

ハンドル・中央ハンドル以外設置不可能なのです。

是非とも、当クラブのカートを利用するとき意識して

ください。

乗り物や車は世界基準でアクセルは右にブレーキ

は左に配置されています。

コンパクトなカートに、右ハンドル基準でアクセル・

ブレーキを配置することが可能でしょうか?アクセル

の位置がタイヤの上に乗っかってしまうのです。

したがって中央・左寄りにハンドルを置かざるを

得ないのです。

第２回

ゴルフ場乗用カートのハンドルは何故左ハンドル？

城陽うさぎの  　　  ゴルフ雑感
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文：城陽うさぎ歳生まれ
（会員　西居 厚）

・グリーンコンディションを保つために、グリーンを大切にしてください。

・パッティングする人のライン前後に立つことは禁物です。

・カップを傷めないよう旗竿の扱いや球の拾い出しには最新の　
ご注意を！

・プレーヤーがパッティングにはいったら動かない。

—　付　言　—

次回はバンカーの語源は？編

ボールマークは早く直せば、早く生き返ります。
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袖
ソデオカ

岡　正
マ サ ト

人（個）
㈱サカエ金属
推薦者 島田　亮藏

島田美也子

①年間30ラウンドはプレーしたいです
②楽しくプレーすることを心掛けています
③バイクで全国へお蕎麦を食べに行きます
④��城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き、ありがとうござ
います。皆様とプレーさせて頂ける日を楽しみにしてい
ます。

田
タ ナ カ

中　信
シ ン ヤ

也（個）
日本生命保険相互会社
推薦者 樋口　敏夫

森𥔎　　篤

①月3回
②四季折々の自然を感じ、楽しくプレー
③旅行、野菜作り、読書
④��城陽カントリー倶楽部には、法人メンバーとして過去 5
年間在籍。今回10年振りの入会、大変光栄です。皆様
どうぞよろしくお願い致します。

谷
タニグチ

口　文
フミヒコ

彦（個）
㈱朝日化学工業所
推薦者 丹羽　　巖

田中　光一

①三十ラウンド
②飛距離が出ないのでコツコツと
③特になし
④��プレーファーストを心掛けています。

林
ハヤシ

　友
トモヒロ

廣（個）
朝日産業㈱
推薦者 林　　孝信

鈴平　絹代

①月に3回以上のラウンドを目標とします
②マナーを守り、同伴者と楽しくラウンドをする
③旅行、ドライブ
④��伝統のある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き、大
変感謝しております。御指導の程、宜しくお願い申し上
げます。

毛
ケ ヤ ム ラ

谷村　光
ミツヒデ

秀（個）
京阪奈生コン㈱
推薦者 阪下　繁夫

狩野　康之

①月1回、年間12ラウンドを目標とします
②エンジョイとリフレッシュとチャレンジ
③旅行
④��この度、入会させて頂きありがとうございます。このご
縁を大切に楽しみたいと思います。ご指導の程宜しくお
願い申し上げます。

●個人新入会員
〔 5月23日承認〕

上
ウ エ ダ

田　耕
コ ウ ジ

司（個）
大進電設工業㈱
推薦者 邑智　秀次

眞鍋　　琢

①競技志向を目指して心身練磨の場とする
②自身、会員様、クラブ、三方よしで楽しむ
③音楽鑑賞、鉄道と旅行
④��新たに始まるクラブライフを想像すると，ワクワクしてき
ます。ゴルフを愛し四十数年、質実真摯なゴルファーへ
努めます。
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川
カワムラ

村　如
ナ オ コ

子（個）

推薦者 田中ゆかり
田中　秀明

①年間30ラウンドを目標とします
②プレーファスト、マナーを大切に楽しむ
③観劇
④��伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き誠にあ
りがとうございます。皆様と楽しくプレー出来るよう練習
に励みます。

今
イマニシ

西　英
ヒデタカ

隆（個）
プルデンシャル生命保険㈱
推薦者 星山　一也

池　泰彦

①週に1～ 2回
②楽しくを大前提に！
③旅行、魚釣り
④�伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きあ
りがとうございます。楽しく技術向上に努めたいと
思います。

13名の新入会員の方をご紹介します。

質問内容
①年間ラウンド目標
②ご自身のゴルフスタイル
③ゴルフ以外の趣味
④自己PR・他

吉
ヨ シ ダ

田　勝
カツヒコ

彦（個）
㈱吉田建設エンジニアリング
推薦者 山口　德八

小西　一則

①平均ストローク�80代前半
②プレイファスト
③旅行、食べ歩き、映画鑑賞
④��マナー・ルールを守りながら楽しいゴルフライフを送りた
いと考えております。

田
タシロ 

城　弘
ヒ ロ シ

志（法）
グローバルスタイル㈱
新規登録

①24ラウンドを先ず
②ENJOYです
③ドライブ
④宜しく御願い致します。

杉
ス ギ イ

井　森
シン

（法）
東京海上日動火災保険㈱
旧会員 堤　　伸浩

①二十ラウンド
②明るく楽しいゴルフ
③ウォーキング
④城陽カントリー倶楽部の会員にふさわしい品格とマナー
ある行動を心掛けていきたいと思います。よろしくお願い
します。

今
イマニシ

西　義
ヨシヒロ

裕（終）
㈱ランガー
個人会員→終身会員

曽
ソ ガ ベ

我部　律
リ ツ オ

夫（終）

個人会員→終身会員

●法人会員

●終身会員

─　　─41─　　─41



長
ナ ガ セ

瀬　耕
コウシ゛

治（個）
税理士法人�長瀬会計事務所
推薦者 髙津　靖史

藤井　宣彦

①20回
②同伴の方と楽しくラウンドする
③読書、音楽、旅行、ジョギング
④��伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて頂きありが
とうございます。このご縁を大切に、楽しいゴルフライ
フを満喫したいです。

安
ヤスハラ

原　弘
ヒロノブ

展（個）
㈱ワコールホールディングス
推薦者 齋藤　　茂

濱田　哲也

①四十回
②プレーは早く
③渓流釣り
④��スコアには拘らず、上手そうに見えることに拘る。

天
ア マ ノ

野　正
ショウイチロウ

一郎（法）
東京海上日動火災保険㈱
旧会員 小野沢　匠

①12回です
②コツコツと粘る！
③早朝ランニング・読書・映画鑑賞等
④��仕事柄、ゴルフについてもリスクマネジメントを徹底して
参ります。どうぞご指導の程、よろしくお願い申し上げ
ます。

●個人新入会員

●法人会員

〔 6月17日承認〕 3名の新入会員の方をご紹介します。

淺野　弘孝
伊藤　貴俊
稲地　利彦
奥田　忠男
小野沢　匠
河本　成雄
北野　継弐
国本　武命

齋藤　郁治
佐伯　友史
菅　　充行
鈴村　　馨
長尾　嘉浩
羽田　幸子
久芳　徹夫
日野　達也

桧原　幸一
福田　正章
松山　康孝
毛利信二郎
森本　　基
山村　弘美

退会者 敬　弔
会員 奥田　忠男　氏 令和５年６月
会員 河本　成雄　氏 令和５年１月
会員 菅　　充行　氏 令和５年５月
会員 鈴村　　馨　氏 令和３年 10 月
会員 長尾　嘉浩　氏 令和５年３月
会員 福田　正章　氏 令和５年７月
会員 森本　　基　氏 令和５年７月

ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。
� 城陽カントリー倶楽部
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株式の譲渡について

通常会員新規入会と推薦者の条件について

当倶楽部の、株式の売買に関しましては市場取引となっておりますが�
会員様及び株主様の状況を把握する為に、譲渡の際には倶楽部にてお世話�
致しております。
会員の皆様へは、株券売買についていろいろと勧誘があることと存じます
が、株式譲渡や会員資格等に関するご相談は、どんな些細なことでも必ず�
倶楽部へご相談いただきますようお願い致します

照会先担当者：業務部長　高尾

【新規ご入会の条件】

1．�満25歳以上�
但し、入会後5年以上経過した会員様の直系卑属は満20歳以上とする

� 【倶楽部規則 第二章 第七条】

2．�日本ゴルフ協会又は関西ゴルフ連盟加盟クラブの在籍証明書もしくは�
ハンディキッャプ証明書の提出� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

3．�入会後3年以上経過した会員で、入会申込者について全面的に保証出来
る人2名の推薦者が必要� 【倶楽部規則 第二章 第六条】

【推薦者の条件】

1．入会後3年以上経過し、入会申込者について全面的に保証出来ること

2．�入会申込者が新会員になった場合、その責務につき連帯保証人としての
責務を負うもの

3．会員は1年に1回限り1名を推薦出来る
� 【倶楽部規則 第二章 第六条一、二、三】

倶楽部からのお知らせ
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2023年　第82回 関西インタークラブ競技　東近畿Ｂ地区予選
開催日　2023年8月18日（金）
コース　クラウンヒルズ京都ゴルフ倶楽部

8月18日（金）クラウンヒルズ京都ゴルフ倶楽部で開催されました2023年度 第82回関西イン
タークラブ競技 東近畿B地区予選競技において、当倶楽部は第6位となりました。
ご声援ありがとうございました。

【２０２3年度 インタークラブ選手団】
（順不同　敬称略）

 監督 松井　敬二
 選手 岡田　二朗 星山　和義 
  姜　　　優 中村　壽成
  加森　幹久 武田　俊彦 
  水野　朝之 西之辻泰宏

　順位　 成　績 クラブ名

第１位 381 ストローク 日 清 都 カ ントリー ク ラ ブ

第２位 382 ストローク 京 都 ゴ ル フ 倶 楽 部

第３位 387 ストローク グランベール京都ゴルフ倶楽部

第４位 390 ストローク クラウンヒルズ京都ゴルフ倶楽部

第５位 392 ストローク れ い せ ん ゴ ル フ 倶 楽 部

第６位 392 ストローク 城 陽 カ ント リ ー 倶 楽 部
※上位2チームが決勝競技に進出されます。

ゴルフマナーは朝の挨拶から
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第29回
日本ミッドシニアゴルフ選手権競技

関西決勝 通過
開催日 令和5年 11月1日～2日
コース 横浜カントリークラブ　東コース
出場者 姜　　　優 君
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

第35回
関西グランドシニアゴルフ選手権競技
開催日 令和5年 9月28日～29日
コース ゴルフクラブ四条畷
出場者 岡田　　二朗　君
　　　　長谷川　一雄　君
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

日本スポーツマスターズゴルフ競技
2023 福井大会

開催日 令和5年 9月6日～8日
コース わかさカントリー倶楽部
出場者 女子の部
 重松　聡子 君
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

第21回
関西女子ミッドアマチュアゴルフ選手権競技
開催日　令和5年10月5日～6日
コース　信楽カントリー倶楽部　田代コース
出場者　大江　さつき　君
　　　　重松　　聡子　君
　　　　松井　　真理　君
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

次のプレーヤーの為に、
バンカーは丁寧に直しましょう。
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記

1．大 会 名 称 JLPGAステップ･アップ･ツアー京都レディースオープン
2．主　　　催 一般社団法人 日本女子プロゴルフ協会（JLPGA）
3．大 会 日 程 11月 14日（火） プロアマ大会 東コース貸切
  15日（水） 本選 1日目 東西コース貸切
  16日（木）  本選 2日目 東西コース貸切
  17日（金） 本選 3日目 東西コース貸切
4．開催コース 城陽カントリー倶楽部　東コース
5．入場･観戦 観戦チケットは当日会場販売のみ　税込1,000円　本選のみ
6．そ　の　他 他クラブ利用調整予定です。
 詳細はフロントへお問い合わせください。

掲題競技を下記の通り開催致します。
開催期間中は、コース貸切等のご迷惑をお掛け致しますが、
何卒ご理解、ご協力の程、宜しくお願い致します。

京都レディースオープンは2013年より、ステップ・アップ・ツアーの
最終戦として大会を開催し10年目を迎えます。
若い世代が次々と大活躍する女子プロツアー競技
明日のスター候補を捜して応援するのも楽しみのひとつ
厳しい城陽CCのコースで繰り広げられる熱戦を是非ご覧ください。

JLPGAステップ・アップ・ツアー

『京都レディースオープン』
開催のお知らせ
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◇チケット料金
⃝当日入場チケットはコース入り口ギャラリー受付にて
販売しております。
⃝11/15（水）�本大会第1日目（予選ラウンド）�1,000円（税込）
⃝11/16（木）�本大会第2日目（予選ラウンド）�1,000円（税込）
⃝11/17（金）�本大会最終日（決勝ラウンド）���1,000円（税込）
※通し券の販売はございません。日程ごとにお買い求めください。

【チケットに関する注意事項】
◦チケットは1枚につき指定の期日のみ、1名様1回限
り有効です。別日への振り替えはできません。
◦70歳以上の方も全日有料となります。
◦障がい者手帳での無料入場はございません。
◦チケットは、いかなる事情（紛失、消失、破損など）
があっても再発行はいたしません。またチケットご購
入後のキャンセル・払い戻しは一切できません。
◦チケットの払い戻しは大会不成立場合のみ可能です。
それ以外の場合は入場券の払い戻しは致しません。
◦払い戻しの際は半券が必要ですので紛失されないよう
にご注意下さい。

◦競技開始後に1組でも9ホールをプレー完了した時点
で払い戻しは行いません。
◦サスペンデッドに伴う翌日以降の繰り越し・振り替え
は行いません。
◦入場前に半券（控券）を切り離すと無効になります。
また、チケット券面記載事項が故意に改ざんされ、
変更されている場合はご入場をお断りいたします。
◦チケットの半券は当日の競技終了までお持ちください。
◦退場後の再入場は不可といたします。
◦チケット及びチケット購入の権利を正規料金以外で転
売したり、営業上の販売促進もしくはそれに類すると
判断される行為に使用したりすることは固くお断りい
たします。上記に該当すると思われる行為が発見され
た際は、該当チケットを無効とし、ご入場をお断りす
ることがあります。この場合、チケット料金・旅費等、
一切払い戻しはいたしません。なお、転売行為とは、
オークションへの出品・落札、インターネット上の売
買、チケットショップ、購入代行業者、ダフ屋や悪質
な第三者を通じての売買等を含んでおります。

※チケットの譲渡等に関するトラブルの責任は一切負いかねます。

⃝ギャラリー駐車場はございません。公共交通機関（電
車）のみとなります。
⃝バイク・自転車の駐車場もございません。
⃝障害者様用駐車スペースの確保もございません。運転
者につきましては送迎した後、近鉄寺田駅周辺の有料
駐車場に駐車しシャトルバスにてご来場ください。

【無料シャトルバスに関する注意事項】
◦シャトルバスは約15分間隔で随時運行を予定してお
ります。
◦駐車場（バイク・自転車含む）はございませんので、
公共交通機関をご利用ください。
◦コースから駅、駐車場への最終便は、競技終了からお
よそ30分後の出発を予定しております。（状況により
変更する場合がございます）

観戦チケット 観戦チケットは当日会場販売のみでギャラリー受付にて
各日¥1,000（税込）で販売いたします。
前売り券はございません。
小学生以上はすべて有料となります。

公共交通機関をご利用の
お客様

近鉄寺田駅からの無料シャトルバスをご利用ください。
11月15日（水） 予選ラウンド1日目 第１便　7:00～（予定）

11月16日（木） 予選ラウンド2日目 第１便　7:00～（予定）

11月17日（金） 決勝ラウンド 第１便　7:00～（予定）
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ご利用範囲

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く
 （但し、日曜日・祝日の倶楽部競技でも、平日扱い日は
　利用可）

優待券１枚につき１名

平　　日

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月～３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

平　　日

土 曜 日

日曜日・祝日は除く
 （但し、日曜日・祝日でも、平日扱い日は利用可）

優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等と併用不可

下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め利用可

　　・１月 7 日（日）　松の内杯（東）

　　・２月11日（日）　ウインターカップ（東）

　　・３月10日（日）　スプリングカップ（東）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,680円（△6,600円）

・各種優待券利用可

・２月3日（土）は会員同伴プレーでゴルフウィーク料金

１～３月　全土曜日

倶楽部が指定する日曜日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い
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年末年始営業のお知らせ
※1月２日・３日は祝日扱いとさせて頂きます。

令和５年

12月

ラストコールカップ（西）

休　場

平日扱い

役・委員競技（西）　平日扱い

休　場

平日扱い

休　場

元日休場

初 夢 杯　年令別　紅組（西）・白組（東）

新 年 杯　年令別　紅組（東）・白組（西）

休　場

平日扱い

松の内杯（東）　　　平日扱い

メンバー優先（東）　平日扱い

休　場

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月・祝）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

（日）

（月・祝）

（火）

17日

18日

19日

20日

21日

22日

23日

24日

25日

26日

27日

28日

29日

30日

31日

１日

２日

３日

４日

５日

６日

７日

８日

９日

令和６年

１月

JCCニュースとお知らせ

前の組との間隔を　あけないようにしましょう。
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フェローシップ委員会主催　城陽夏季懇親コンペ
開催日　2023年7月23日（日）
コース　城陽カントリー倶楽部　東コース
成　績

（ダブルぺリア）　参加人数　102名
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．吉村　峰男 45 47 92 21.6 70.4
2 ．清水　義博 44 46 90 19.2 70.8
3 ．芹原　良平 48 47 95 24.0 71.0
4 ．井出　哲正 48 45 93 21.6 71.4
5 ．瀧井　　治 46 45 91 19.2 71.8
6 ．袖岡　正人 44 41 85 13.2 71.8
7 ．中尾　一也 56 41 97 25.2 71.8
8 ．西邉　俊彦 48 47 95 22.8 72.2
9 ．山仲　修矢 52 48 100 27.6 72.4
10．岡田　勝彦 46 46 92 19.2 72.8

開催日　2023年11月23日（木・祝）
　　　　（メンバー優先日）
コース　東コース
賞品等　収穫の秋・旬のグルメ杯

次回予定

秋季懇親コンペ

中近シニア会（第204回）
開催日　2023年8月25日（金）
コース　芦屋カンツリー倶楽部
成　績

（ハンディ戦）　参加人数　　57名
アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．中野　正樹（西宮） 50 52 102 33 69
2 ．中川　紘志（芦屋） 44 40 84 15 69
3 ．小松　信三（枚方） 40 42 82 13 69
4 ．丹羽　　巌（城陽） 44 47 91 21 70
5 ．山中　一幸（枚方） 38 41 79 9 70
6 ．小嶋　弘行（芦屋） 43 41 84 13 71
7 ．粟津恵美子（城陽） 50 53 103 32 71
8 ．八幡　武司（芦屋） 51 45 96 25 71
9 ．藤原　克彦（芦屋） 40 45 85 14 71
10．中川　一男（枚方） 40 45 85 13 72
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令和5年10・11・12月　3ヵ月コース作業計画

グリーン ティーグランド フェアウェイ ラ　フ そ　の　他

10月 全日刈り込み
肥料葉面散布

伸び状況で刈り込み
（１０月末　刈り止め予定）
京都レディース準備

• 化成肥料散布
•ムク刃穴空け及び

薄目砂散布
•ポイントマーカー縁切り
•オービ線上刈
•カート路清掃
•スプリンクラー点検・修理
• 枯松処理
• 山林下草刈り
• 京都レディース準備

11月 全日刈り込み
肥料葉面散布

ラージパッチ・春禿げ予防　殺菌剤散布
週１回　スイープ

12月
霜の無い時　刈り込み
肥料葉面散布
シート掛け

芝地全面除草剤散布（グリーンを除く）
週１回　スイープ
落ち葉　掃除

クラブハウスに入る前には靴底を丁寧に 
清掃しましょう。

─　　─51─　　─51

JCCニュースとお知らせ



エチケット委員会

ネームリボンの着用はメンバーの誇りです

疲れた芝生をいたわりましょう
̶ボールマークを修復　ディボット跡に砂̶

10～12月のエチケット標語

持ち上げてしまうと根が切れてしまういずれも根を切らないように芝を中央に寄せる

スロープレーは最大のマナー違反です。
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＊＊＊ご寄稿のお願い＊＊＊

来年の会報誌「新春号」に掲載させて頂きます

来年の干支「辰年」の皆様から

メッセージを募集しています

・文字数　　……原稿用紙2枚程度
・スナップ写真……数枚を同封下さい

１0月30日迄にお送り下さい
お待ちしております

1928年（昭和 3年）、1940年（昭和15年）

1952年（昭和27年）、1964年（昭和39年）

1976年（昭和51年）、1988年（昭和63年）

レストランと談話室では、レインウェア・
ウィンドブレーカーの類は脱ぎましょう。
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最近、ジョガーパンツ、スウェットやジャージと見間違われるよう

なズボンの方が見受けられますが、入退場時、プレー時ともにご着

用を控えていただきますようお願いいたします。

会員さまはもとより、ご同伴またはご紹介されるゲストの方へも、

ご周知いただきますようお願い申し上げます。

（例）

ドレスコードについてのお願い

エチケット委員会

大きな声の会話は控えましょう



掲 示 板

●競技委員会より
「全てのプレーヤーに期待される行動」

①誠実に行動すること　②他の人に配慮を

示すこと　③コースをしっかりと保護すること

●レディース委員会より
婦人競技への参加者が大変少なくなっています。

みなさまの積極的なご参加をお願いします。

●ハウス委員会より
秋からランチメニューをご注文の時にイメージし

やすいシンプルなものを中心としたメニュー構成に

変えていきます。

●ＨＤＣＰ委員会より
ラウンドした際には、スコアカードを提出しましょう。

ハンディキャップの算出は直近20枚中のベスト8枚

が対象となります。

●フェローシップ委員会より
11月23日（木・祝）秋季懇親コンペ開催ご参加

お待ちしております。

会員相互の親睦を深める為の委員会です。

ご意見ご希望がございましたらお声掛け下さい。

●グリーン委員会より
いつ来ても期待を裏切らない、城陽CCらしい

コースを維持することを命題に活動します。

お気付きの点があればご指摘下さい。

●エチケット委員会より
3回に分けてお配りしました「かっこいいゴルファー

になろうよ」を時々見返して、自身のマナーをチェッ

クしてみて下さい。

●編集委員会より
会報誌の過去5年程前より、デジタル化しホーム

ページに掲載出来るように取り組んでいます。

もうしばらくお待ち下さい。

クラブ
便り

委員会便り

●打ち放し練習場についてのお願い
打ち放し練習場では、フェンスを越える打球を打たれた場合、城陽市の施設

である、少年野球のグランドに飛び込み極めて危険です。（キャリー240ヤー

ドで超えます）立て看板やお声掛けでご注意しておりますが後を絶ちません。

事故に繋がっても倶楽部では責任を負えませんので、オーバーフェンスの可

能性のある飛距離を打たれる方はウッドクラブの使用を禁止しております。

何卒ご理解、ご協力をお願い致します。
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牛鍋膳牛鍋膳

￥2，420（税込）

￥2，090（税込）

金華さばの柚子味噌焼と

　　  韓国海苔入り玉子焼き

海老と舞茸の天麩羅　

サーモンと烏賊の御造り

昆布〆鯛の押し寿司　

御吸い物

すき焼き風の牛鍋です。

締めにうどんを入れて

お召し上がりください。

￥1，760（税込）

鴨と葱を出汁の利いた

卵でとじました。

シェフお薦め・秋のメニュー

皆様のご来場、お待ち申し上げております。

鴨と葱の卵とじ丼鴨と葱の卵とじ丼

四つ升膳四つ升膳
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ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。

10月21日（土）までは

693852
10月22日（日）からは

　　　　　　　　　　　　です。385249
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